



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMELO MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CII(102)/Januari
2016

Alokusio

ARTI KERAHIMAN ILAHI BAGI LEGIONER *Bacaan Rohani Buku Pegangan Bab 41 hlm. 357*

Legioner yang terkasih,

Pekerjaan yang paling agung adalah kasih. (1 Kor 13:13) Kasih sejati berasal dari Allah. Allah itu sendiri adalah kasih. Segala karya keselamatan manusia mengalir dari iman akan cinta kasih Allah. Karena kasih, Allah mencipta alam semesta dan manusia. Karena kasih, Allah berkenan melindungi manusia. Karena kasih pula, Allah berkenan mengampuni dosa manusia. (*Ensiklik Paus Benediktus XVI, Deus Caritas Est*)

Bunda Maria begitu dipenuhi dengan rahmat kasih Allah, sehingga ia dianggap pantas untuk mengandung dan melahirkan ke dunia, Dia yang adalah Cinta Kasih. Legio Maria hidup dan menghidupi kualitas kasih Allah seturut dengan teladan Bunda Maria ini. Legio pun harus penuh dengan cinta kasih. Legio Maria membiarkan dirinya tenggelam dalam samudera kasih ilahi dan sekaligus mengalirkan arus deras rahmat kasih ilahi ini pula kepada sesama.

Buku Pegangan memfokuskan perhatian Legioner agar kasihnya terbuka bagi semua orang. Legio Maria sebagai raga masyarakat harus menyapa segala lapisan masyarakat. Legio Maria layaknya sebuah tungku yang terus menghangatkan kasih ilahi di tengah dunia. Santo Paus Yohanes Paulus II

menyatakan: "*Terlepas dari kasih dan kerahiman Allah, tidak ada sumber pengharapan lain untuk umat manusia.*" ([Vatican website, dedication of the Shrine of Divine Mercy, August 2002](#))



Oleh karena itu, Legio Maria menyambut dengan gembira Tahun Yubelium Kerahiman Ilahi yang kini sedang kita jalani. Semoga Yubileum Kerahiman Ilahi menjadi sebuah rahmat penyegar karya kerasulan kita dalam berziarah melayani kebutuhan sesama lewat doa dan kunjungan kita. Dan Legio Maria pun; menjadi misionaris kerahiman ilahi. Amin.

RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Ratu Para Rasul Semarang	3
Kuria Bunda Pengharapan Merauke	3
Kuria Bunda Hati Kudus Merauke	3
Rekoleksi Adven Kuria Jember dan Banyuwangi	4
Tutup dan Buka Tahun	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

Pekerjaan yang paling agung adalah kasih. (1 Kor 13:13)

- Dalam laporan Dewan Konsilium tampak adanya proyek Deus et Patria; yaitu suatu karya sosial Legio Maria yang diselenggarakan sejak awal tahun 2015 dengan pembekalan oleh Romo Harris OP. Dilanjutkan dengan Retret Legioner Muda pada bulan Maret. Hadir 40 orang Legioner muda saat itu. Lalu selama pekan suci, mereka menyelenggarakan retret bagi umat di Dominic Street Church, Dublin. Ada sekitar 250 orang mengikuti retret ini. Karya kaum muda ini dilanjutkan dengan Konferensi Orang Muda Katolik (*Catholic Youth Adult Conferens*) di All Hallows College, Dublin dengan tema: "Mary Went in Haste" pada tanggal 29-30 Agustus 2015. Lebih dari 250 OMK antusias mengikutinya. Ada banyak kegiatan lain dari dewan konsilium yang rupanya semakin diminati oleh kaum muda.
- Dewan Konsilium telah menyetujui peningkatan Komisium Chennai di Madras India untuk menjadi Regia. Dewan ini mengasuh 13 presidium tergabung langsung dan 9 kuria.
- Saudari Maria Keaveney dan saudari Diane Nichol atas nama dewan konsilium telah mengunjungi negeri Kolombia di Amerika Latin. Mereka mengadakan banyak penyegaran rohani dan pelatihan-pelatihan bagi Legioner di Kota Bogota dan Medellin. Mereka juga mengenangkan karya envoy Joaqinna Lucas dan Alfie Lambe, pelopor Legio Maria di sana.

Berita dari Dublin



Joaqinna Lucas



Alfie Lambe

Berita dari Vatikan



- Merayakan Natal di Basilika Santo Petrus di Vatikan, Paus Fransiskus menyerukan dunia agar kembali kepada nilai-nilai penting kehidupan, perasaan kasih sayang terhadap orang-orang yang kurang mampu serta meninggalkan nafsu keduniawian. *"Dalam masyarakat yang diracuni oleh konsumerisme dan hedonisme, kekayaan, kemewahan, penampilan dan narsisme, saya menyerukan pada kita untuk bertindak dengan kesadaran, dengan cara yang sederhana, berimbang, konsisten, mampu melihat dan melakukan hal-hal yang penting,"*
- Menjelang tahun baru 2016, Paus Fransiskus meminta media untuk lebih banyak menyebarkan berita positif dan inspiratif. Permintaan Paus tersebut disampaikan saat memimpin misa tutup tahun di depan puluhan ribu umat Katolik pada Kamis 31 Desember 2015
- Di awal tahun 2016, Tahta Suci di bawah pimpinan Paus Fransiskus menegaskan kembali pengakuan akan Negara Palestina sebagai negara yang berdaulat penuh, meski hal ini ditentang oleh negara Amerika Serikat dan Israel. *"Ini adalah misi kemanusiaan demi mengatasi konflik kemanusiaan yang berkepanjangan selama ini,"* demikian ungkap Sri Paus.

Berita dari Senatus

1. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang dan Kuria Maria Asumpta Ijen serta presidium yang tergabung langsung mengadakan acara Misa Tutup dan Buka Tahun di kapel Frateran BHK Jl. J.A. Suprpto 21 Malang diadakan pada 10 Januari 2016 pukul 09.00. Setelah Misa dilanjutkan dengan rapat Senatus.
2. Senatus mengucapkan selamat Natal 25 Desember 2015 dan Tahun Baru 1 Januari 2016 kepada semua dewan Regia, Komisium, Kuria dan Presidium di wilayah Senatus Sinar Bunda Karmel Malang. Semoga Natal dan Tahun Baru membawa damai, semangat dan keteguhan iman dalam keluarga kita. Amin.
3. Senatus telah meresmikan 2 Kuria baru di keuskupan Merauke pada rapat Senatus bulan Desember yaitu **Pra Kuria Bunda Pengharapan SP7 Tanah Miring** dan **Pra Kuria Bunda Hati Kudus Bupul** menjadi kuria defenitif di keuskupan Maumere. Susunan perwira kedua kuria baru tersebut sebagai berikut.

A. Kuria Bunda Pengharapan SP7 Tanah Miring

Pemimpin Rohani	RD. Fransiskus Supomo
Ketua	Eleonora Fatruan
Wakil Ketua	Theresia Yanti
Sekretaris	Dorothea Sulo
Bendahara	Yohana Fatruan

B. Kuria Bunda Hati Kudus Bupul

Pemimpin Rohani	RD Titus Budiyanto
Ketua	Margaretha Marganingsih
Wakil Ketua	Bertila Dambujai
Sekretaris	Febronia Bota
Bendahara 1	Agustina Oktavia
Bendahara 2	Paskalina Dambujai

Senatus mengucapkan Profisiat dan selamat menjalankan tugas kepada semua perwira kuria baru di Merauke, Tuhan Memberkati.

Laporan Dewan

Regia Ratu Para Rasul Semarang

Regia Ratu Para Rasul Semarang sangat aktif dalam melakukan pembinaan dan perluasan Legio Maria. Regia ini memiliki banyak felites. Perwira Regia Semarang memberi perhatian khusus kepada legioner muda untuk menanamkan sejak dini kecintaan kepada Bunda Maria dan Yesus Putranya.

Pra Kuria Bunda Pengharapan SP7 Tanah Miring Merauke

Pra Kuria Bunda Pengharapan Tanah Miring Merauke mengasuh 12 presidia (7 senior dan 5 junior). Perwira kuria sangat aktif melakukan tugas visitasi ke presidium asuhan dan pembinaan serta kunjungan ke Lapas. Senatus mengucapkan Profisiat dan selamat menjalankan tugas kepada semua perwira kuria Bunda Pengharapan SP 7 Tanah Miring Merauke, Tuhan Memberkati.

Pra Kuria Bunda Hati Kudus Bupul Merauke

Pra Kuria Bunda Hati Kudus Bupul Merauke mengasuh 8 presidia (4 senior dan 4 junior). Perwira Pra Kuria sangat aktif dalam mendampingi presidium asuhan. Senatus mengucapkan Profisiat dan selamat menjalankan tugas kepada semua perwira kuria Bunda Bunda Hati Kudus Bupul Merauke, Tuhan Memberkati.

Rekoleksi Masa Adven Kuria Tahta Kebijaksanaan Banyuwangi dan Kuria Maria Tak Bercela Jember



Kuria Tahta Kebijaksanaan Banyuwangi dan Kuria Maria Tak Bercela Jember menyelenggarakan rekoleksi bersama dalam masa adven. Acara tersebut di laksanakan pada tanggal 6 Desember 2015 bertempat di Paroki Santo Paulus Wringinagung dengan narasumber *RD Aurelius Andri Wibowo*. Peserta rekoleksi adalah legioner yang tergabung pada dua kuria tersebut.

Perayaan Ekaristi Tutup dan Buka Tahun Kerja 2016 Kuria Maria Angelorum Malang



Legio Maria Kuria Maria Angelorum Malang mengawali program kerjanya dengan melaksanakan Perayaan Ekaristi Tutup dan Buka Tahun Kerja pada hari Minggu 3 Januari 2016 bertempat di Gereja Katolik Paroki Maria Diangkat Ke Surga dengan koordinator pelaksana dari Presidium Argo Karmel. Setelah penerimaan berkat komuni dilaksanakan serah terima perwira lama kepada perwira baru. Pemimpin Rohani Kuria Maria Angelorum yaitu *RD F.B. Deddy Sulistya* memberi penegasan dan berkat untuk semua perwira kuria. Setelah misa selesai dilanjutkan dengan acara natal bersama dan ramah tamah di gedung aula paroki. (Wiwik)

